

## Dukung Kesehatan Lingkungan, ANTAM Galakan Pengelolaan Sanitasi di Jatinegara Kaum

**Jakarta, 31 Maret 2023** – PT ANTAM Tbk (“**ANTAM**”) melalui Unit Bisnis Pengolahan dan Pemurnian (UBPP) Logam Mulia berkolaborasi dengan Pemerintah Jakarta Timur dalam melaksanakan program Kampung Bestari (Berani Sehat Sanitasi Resik) di Kelurahan Jatinegara Kaum, Kecamatan Pulogadung, Jakarta. Program yang dilakukan secara berkelanjutan ini telah dimulai sejak September 2022 hingga Februari 2023 lalu.

General Manager ANTAM UBPP Logam Mulia, Purwanto, menjelaskan pengelolaan sanitasi yang baik merupakan aspek penting untuk menunjang kebersihan lingkungan hidup dan kesehatan penduduk khususnya di Jatinegara Kaum. Hal inilah yang melatarbelakangi program Kampung Bestari .

“Hal ini juga sejalan dengan implementasi *Sustainable Development Goals* (SDGs) poin keenam yaitu ketersediaan air bersih dan sanitasi yang layak, terutama akses terhadap sanitasi dan kebersihan yang memadai dan merata bagi semua,” terang Purwanto.

Penerapan program Sanitasi Total Berbasis Masyarakat ini termasuk pembangunan *septic tank* komunal. Fasilitas ini bertujuan agar mengubah perilaku masyarakat untuk tidak melakukan kegiatan yang bisa mencemari daerah aliran sungai disekitarnya.

Target sasaran program ini yaitu rumah tangga yang tidak mampu sebagai penerima manfaat. Yang mana sebanyak lebih dari 324 Kepala Keluarga pada bulan Februari 2023 telah tercatat tidak ada lagi yang melakukan kegiatan yang dapat mencemari aliran sungai di sekitarnya.

Purwanto menambahkan bahwa upaya ini tidak berhasil apabila hanya dilakukan oleh ANTAM saja, namun diperlukan dukungan dan kerjasama dari semua pihak seperti pemerintah setempat serta kesadaran dan partisipasi dari seluruh warga.

“Adapun upaya pendukung lainnya yang dapat digalakan bersama seperti cuci tangan dengan sabun pada air mengalir, pengelolaan air minum dan makanan rumah tangga yang lebih baik, pengelolaan sampah rumah tangga dan limbah cair rumah tangga yang tidak mencemari lingkungan,” pungkasnya.

###

Untuk informasi lebih lanjut silakan menghubungi

Syarif Faisal Alkadrie

Sekretaris Perusahaan

Tel: (6221) 789 1234

Fax: (6221) 789 1224

E-mail: [corsec@antam.com](mailto:corsec@antam.com)

[www.antam.com](http://www.antam.com)